

結婚指輪

15年の開拓者

「新井義理」心に  
根深いもの、必ずや  
しへれる。仕事一筋  
母を想ふなど、新井  
お累ねむたがふ。  
うのの體へと通じ  
る。

し、3人の息子を養ひりまし  
た。が、家事や子育てに奮闘  
する妻さんの代り、夫は仕事  
ばかり。「働いてないといふ  
ところ態度も嫌だった」とい  
い、夫婦の会話を次第と見つ  
けていた。

An icon of an open envelope with a triangle pointing down, representing email.

「お前が夫の仕事場に潜つたお、た。最後の不景氣を避つた日、助け合ひの理手なー」と嘆えていた。決断でした。

体験やご意見は、連絡先を添え、手紙（〒530・8551 読売新聞大阪本社文化・生活部「結婚指輪」してますか？」係）か、ファクス（06・6365・7521）、メール（seikatsu@yomiuri.com）でお問い合わせください。

ス (078-302-4002) かメール (seikatsu  
kagakusogo@pref.hyogo.lg.jp) で申し  
込ま。

ス(078-302-4002)かメール(seikatsu\_kagakusogo@pref.hyogo.lg.jp)で申し込ま。

熟年離婚 同避するには…

以上の米澤の遺稿(38年)は  
約3万5000枚。30年前  
4・5倍に上りました。  
「15年の別離を経て、再び  
未だ書いし物を書いた」と  
メールが届きました。熟年時  
婦の一歩手前まで進みながら  
「問題ない」の連環問をして、  
新たな関係を結んでね。  
わくわくです。

なく、マイホームの購入を決めました。2人の間の差は決定的となり、別居に突入しました。恵さんは自立のために就職。離婚届けを出して持っていた時期もありますが、踏ん切りがつませんでした。夫とは、息子たちの結婚式なども顔を合わせる程度でした。

みて、助けられてなんとか  
かつた」と、東さんへの感謝  
も口にかいります。

15年の別居を経て、夫と再  
出発した東さん。しかし、N  
PO法人「日本家族問題相談  
連盟」（東京）の認定精神力  
ウンセラーで行政書士・社会  
保険労務士の岸田明子さん  
(大阪)は「離れるのよくな  
ケースはまれ。別居は普通、  
3か月が分岐点で、それ以  
上は一人暮らしが快適にな

豊田さんは「退職金や年金などを計算し、夫婦の最後の貯蓄額をアーリーリタイア」とも大いに説いています。何より大切なのは、「ありがとう、おひしかった、など」の言葉です。

「井戸端会話」の如きで、自然  
と井戸端会話のねむねやはあり  
ません。たわいのない会話を  
したり、感動を伝えたうする  
人切さを、その上積えてみあ  
せんか。（西脇路幾子）

# 毎日感謝の声かけを

逆のところがや  
く。並田の  
御機知書

長年  
一緒に暮ら

無料、先着70人。名前、住所、電話番号、メールアドレスを書いて、生活科学総合センター（078・302・4001）にファク

「融商品の基礎知識」と題し  
消費者取引や製品の安全に  
係るの展示もある。

出産を機に家を建  
て、新しい土地に引っ  
越しました。夫は仕事

ナナシ